

# Valcárcel reivindica el papel de la agricultura en la lucha contra el cambio climático

► El Comité de las Regiones aprueba una enmienda del presidente sobre la Política Climática Internacional

EFE

■ El presidente de la Comunidad Autónoma y vicepresidente primero del Comité de las Regiones de la UE, Ramón Luis Valcárcel, defendió ayer en Bruselas el papel de la agricultura en la lucha contra el cambio climático.

Ramón Luis Valcárcel subrayó «la excelencia medioambiental»

de la agricultura murciana contra el cambio climático, por combinar las actuaciones agrarias y ambientales a través de programas como 'Agricultura como sumidero de CO<sub>2</sub>'».

El presidente de la Comunidad intervino en el Pleno del Comité de las Regiones, en el que se debatieron los dictámenes sobre la Política Climática Internacional posterior a Copenhague y el plan de acción sobre la energía 2011-2010 de la Unión Europea (UE), y que contó con la presencia del presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso.



El presidente regional, junto a Durao Barroso. CARM

Fuentes de la Comunidad Autónoma señalaron que el pleno aprobó la enmienda presentada por el presidente murciano al dictamen sobre la Política Climática Internacional Posterior a Copenhague, en relación con la importancia de la agricultura en la lucha

contra el cambio climático.

Sobre la iniciativa 'Agricultura murciana como sumidero de CO<sub>2</sub>', Ramón Luis Valcárcel manifestó que «supone mayor calidad, mayor compromiso y más respeto ambiental en la lucha contra el calentamiento global».

...adquisitivo que nunca».